

Vizepräsident Mag. Harald Himmer: Weitere Wortmeldungen liegen dazu nicht vor.

Wünscht noch jemand das Wort? – Das ist nicht der Fall. Die Debatte ist geschlossen.

Wir gelangen zur **Abstimmung**.

Ich ersuche jene Bundesrätinnen und Bundesräte, die dem Antrag zustimmen, dem gegenständlichen Entschließungsantrag die Zustimmung zu erteilen, um ein Handzeichen. – Ich stelle **Stimmenmehrheit** fest. Der gegenständliche Entschließungsantrag ist somit **angenommen**. (362/E-BR/2023) (Bundesrätin **Schumann**: Aber! – Weitere Zwischenrufe bei der SPÖ.)